

Beschluss des Beirates Walle

Auskunftsersuchen zum Datenschutzbedürfnis von Globalmittelanträgen

Der Beirat Walle bittet um Auskunft zum Thema Datenschutzbedürfnis von Globalmittelanträgen:

1. Wie ist der Datenschutzbedarf zu den einzelnen Angaben in Globalmittelanträgen?
2. Welche Angaben haben einen erhöhten Datenschutzbedarf?
3. Wie ist mit den evtl. schützenswerten Daten aus einem Globalmittelantrag bei Weitergabe oder beabsichtigte Veröffentlichung umzugehen (Handlungsempfehlung)
4. Gibt es potentiell Daten in Globalmittelanträgen, die als Geschäftsgeheimnis zu verstehen sind?
5. Wenn Ja, wie ist bzgl. der Weitergabe und Veröffentlichung damit umzugehen? (Handlungsempfehlung)

Begründung:

Bezüglich des Umgangs mit Globalmittelanträgen gibt es Unsicherheiten bzgl. des Schutzbedarfes (Datenschutz und Geheimnisse) und den damit evtl. notwendigen Schutzmaßnahmen. Gleichzeitig erwartet die Bevölkerung eine maximale Transparenz, z.B. durch Veröffentlichung von Anträgen. Dieses Spannungsfeld gilt es aufzulösen.

Bremen, den 13.02.2023

(anlässlich der Beiratssitzung am 02.02.2023 einstimmig zugestimmt)